



Team der Klasse 7c beim Ultimate-Frisbee-Turnier

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

hier kommen die wichtigsten Termine der nächsten Woche:

| | |
|------------------------|---|
| Montag, 25.09.2023 | Nordirlandaustausch |
| Dienstag, 26.09.2023 | Nordirlandaustausch 16.00 Uhr Steuergruppe |
| Mittwoch, 27.09.2023 | Nordirlandaustausch |
| Donnerstag, 28.09.2023 | Nordirlandaustausch Exkursion 06E |
| Freitag, 29.09.2023 | ----- |

Allgemeine Informationen

- Der **Sponsorenlauf** vom 04.07.23 hat eine Summe von **13 318,38 €** ergeben. Wir freuen uns über das sportliche Engagement unserer Schüler*innen. Ohne die finanzielle Hilfe von Ihnen - den Sponsoren – wäre dies nicht möglich gewesen. Wir möchten uns an dieser Stelle für die Großzügigkeit aller Sponsoren bedanken! Wir freuen uns wahnsinnig über diese erzielte Summe. Vielen vielen Dank, dass Sie uns bei diesem Projekt geholfen haben. Einzahlungen sind noch bis Ende September möglich.
Die Hälfte der Einnahmen gehen nun an den **Förderverein (FFGM)**, der die Schule und ihre Schüler*innen vielfältig unterstützt sowie an den **Umweltrat**, der mit dem Geld Projekte im Sinne der Nachhaltigkeit und des Umweltschutzes fördert. (Näheres dazu in der nächsten Hauspost)



- **Regiobus** bittet alle Schüler*innen, die Schulbusse **sauber und ordentlich zu hinterlassen!!!** In der letzten Zeit hätten Schüler*innen mehrfach ihren Müll in den Bussen entsorgt.

Unterstufenchor des Gymnasiums nimmt anlässlich des Weltkindertags Song auf Erfolgreiche Kooperation zwischen Polizeiorchester und Gymnasium

Als der Bus des Polizeiorchesters auf den Schulhof rollte und direkt vorm Forum hielt, staunten die Schüler*innen nicht schlecht. Anlässlich des Weltkindertages am 20. September hatten 150 Schüler*innen aus dem Gymnasium bereits eine Woche vorher im Tonstudio im Hannover den Song aufgenommen. Die Kooperation zwischen Schule und Polizeiorchester geht auf die Initiative des Dirigenten Thomas Boger zurück. Den Song komponierte Björn Vüllgraf, selbst Musiker im Polizeiorchester. Seine Frau Kathrin Vüllgraf lieferte den Text. Beide wissen die Arbeit des Unterstufenchors aus eigener Erfahrung zu schätzen, ihre gemeinsame Tochter Melina singt seit ihrer Einschulung im Sommer des vergangenen Jahres im Chor. Die Schüler*innen des Unterstufenchors haben bereits Erfahrung mit Video- und Tonaufnahmen. „Obwohl wir alle schon über ein bisschen Erfahrung verfügen, war es für uns wirklich aufregend, mit 150 Schülern ins Tonstudio nach Hannover zu fahren und zum Videodreh mit einer Liveband musizieren zu dürfen,“ berichtet die Chorleiterin Hanna Lütjen. Da das Schuljahr erst vor drei Wochen begonnen hat, musste der Chor in kürzester Zeit den dreistimmigen Song einüben. Trotzdem haben Tonaufnahme und Videodreh gut funktioniert. „Ein einmaliges Erlebnis für unsere Schüler*innen. Ich war erstaunt, wie diszipliniert und motiviert alle trotz der warmen Temperaturen am Ende eines Schultages mitgearbeitet haben“, freut sich Schulleiterin Katrin Meinen.

Im YouTube-Video sind Szenen von den Tonaufnahmen in Hannover und den Dreharbeiten in der Schule zu sehen. Pianist Björn Vüllgraf stellt am Ende des Tages zufrieden fest: „Für uns war es eine riesige Herausforderung mit über 150 Kindern zusammen zu arbeiten, aber es hat unglaublich Spaß gemacht! Das sieht man hoffentlich auch im Video.“

Und hier geht's zum Video:

<https://youtu.be/O-ER2HqPCfU?si=8S-A34E3hyMcrRif>

Der Umweltrat informiert:

*Am Donnerstag, den 12. Oktober, findet am Nachmittag der erste Umweltrat-Flohmarkt im Forum statt. Verkauft bzw. erworben werden kann alles, was noch in einem guten Zustand ist, zum Beispiel Kleidungsstücke, Schulmaterialien, Bücher, Spiele oder Sportausrüstung. Ab 13.30 Uhr beginnt der Aufbau der Verkäufer*innen im Forum. Ab 14 Uhr wird das Forum dann für alle geöffnet und der Verkauf beginnt (bis 16:30 Uhr). Die gesamte Schulgemeinschaft ist hierzu herzlich eingeladen! Bringt gerne auch Freunde und eure Familien mit.*

Wer einen Stand auf unserem Flohmarkt haben möchte, meldet sich bitte bis zum 29.9.2023 bei Frau Otremba per Mail (c.otremba@gym-mellendorf.de) verbindlich an. (Bitte mit einer



kurzen Info, was ihr verkaufen wollt, damit wir den Flohmarkt etwas vorsortieren können.) Die "Tischmiete" beträgt 2,-€ und ist im Vorfeld abzugeben. Dafür erhält man einen Tisch im Forum, um seine Sachen anzubieten. Die Tischmiete wird von uns an das Igel-Zentrum in Laatzen gespendet, die sich um unsere stacheligen Wildtiere in Not kümmern. Wer gerne mal auf einer Bühne stehen möchte, kann den Umweltrat-Flohmarkt musikalisch unterstützen. Bühne frei heißt es für alle Musiker*innen unter euch. Ob auf dem Flügel, an der Klarinette oder der Geige, ob singend oder klatschend – wir freuen uns auf eure musikalische Begleitung. Meldet euch dafür bei Frau Lütjen (h.luetjen@gym-mellendorf.de) an, die die Organisation eurer Auftritte koordiniert.

Gibt es vielleicht Klassen, die ihre Klassenkasse aufbessern wollen oder sich sogar an unserer Spende für das Igel-Zentrum beteiligen möchten? Dann organisiert doch in eurer Klasse einen Kuchenbasar oder etwas Vergleichbares. Meldet euch dafür bei Herrn Kossenjans an (c.kossenjans@gym-mellendorf.de), der euch bei der Organisation unterstützt.

Wir freuen uns auf einen schönen Nachmittag mit euch!

Euer Umweltrat

Austausch mit Nordirland

Derzeit sind unsere Gäste aus Nordirland zu Besuch. Gestern kamen sie pünktlich am Bahnhof in Mellendorf an. Ihnen und ihren Gastgebern stehen hoffentlich schöne und ereignisreiche Tage bevor.



Wir wünschen Ihnen und euch ein schönes Wochenende!

Das Schulleitungsteam